



5 juin 2018

Déclaration officielle de la Commissaire Michèle Audette

J'ai reçu la décision du gouvernement concernant la prolongation de l'Enquête Nationale.

Je suis présentement habitée par un sentiment d'incompréhension et de profonde déception.

Mes pensées sont tournées vers les membres des familles, les survivantes de violence et les esprits des êtres chers alors que je considère que le Gouvernement du Canada vient de les laisser tomber une fois de plus...

Je m'accorde les prochaines semaines pour réfléchir, analyser la décision, émettre mon opinion personnelle et valider ma future participation aux travaux de l'Enquête Nationale.

Je vous reviens lors d'un point de presse. Merci.